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Irina Karamanos entrega 
cartolas bancarias al fiscal 
que indaga a ProCultura 
Al hacer el anuncio la expareja de Boric insistió su inocencia, mientras que la 
fundación corrigió lo dicho antes y negó que la socióloga efectuó retornos. 

LRC. 

a expareja del Presi- 
L dente Gabriel Boric, 

Trina Karamanos, de- 
cidió otorgarle copia de 
sus cartolas bancarias al 
fiscal Patricio Cooper, 

quien investiga presuntas 
irregularidades en conve- 
nios de la Fundación Pro- 
Cultura, en la que ella tra- 
bajó en un proyecto entre 
2021 y 2022, antes de lle- 

gara La Moneda. 
“Rechazo las insinua- 

ciones vertidas en mi con- 
tra para evidentes fines 
políticos y distraer de es- 
cándalos ajenos”, escribió 
en X, negando que ella ha- 
ya hecho abonos a la ONG, 
como informó El Mostra- 

dor basado en informes de 
la PDI, que realiza las dili- 

gencias del caso. 
La abogada de la funda- 

ción, Susana Borzutzky, 
había defendido la inocen- 
cia de Karamanos, aunque 
afirmó que sí había efec- 
tuado retornos antes de 
convertirseen primera da- 
ma, supuestamente para 
“evitar cuestionamientos”. 
Su aseveración fue corregi- 
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KARAMANOS ENCABEZÓ LAS FUNDACIONES DE LA MONEDA ENTRE MARZO Y DICIEMBRE DE 2022. 

da por la organización en 
la noche , asegurando que 
se trató de una confusión 

por una mala interpreta- 
ción de los antecedentes. 

La polémica ha llevado 
ala oposición a elucubrar 
que los supuestos abonos 

eran para financiar cam- 
paña, lo que Karamanos 
como el mismo Presidente 
Boric negaron. Este último 
dijoeljueves que confiaba 
“plenamente” en la ino- 

cencia de su expareja y pi- 
dió que se investigue a fon- 
do para que se aclare la de- 
nuncia, sin importar que 
“caiga quien caiga”. 

El diputado RN Andrés 
Longton se quedó solo con 
la primera parte. “El Presi- 
dente de la República hace 
un rato dijo que esto se tra- 
taba de un empate. A mí 
me parece -y lo digo con 
mucho respeto- que es un 
caradura el Presidente, 

  

porque este tipo de cosas 
tienen que evaluarse con 
la misma vara, vengan de 
donde vengan. No puede 
pretender el Presidente 
pronunciarse con dureza 
con respecto a casos cuan- 
do hay personas vincula- 
das a la derecha y hacer ca- 
sos omiso o pretender que 

hay una finalidad política 
cuando son personas que 
están en la misma Mone- 
da”, dijo ayer.   
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Superintendencia abre 
investigación a la USS 
Tras tres días de revisión de 

los antecedentes proporcio- 
nados, la Superintendencia 
de Educación Superior (SES) 
no quedó satisfecha con las 
explicaciones entregadas 
por la Universidad San Se- 
bastián y anunció la apertu- 
ra de una investigación a 
partir del salario de $17 mi- 
ones mensuales que paga- 
ba a la hoy candidata a al- 
caldesa de Las Condes, Mar- 
cela Cubillos. 

“La información recibi- 
da no permite esclarecer 
completamente las inte- 
rrogantes surgidas en tor- 
no a la contratación, re- 
muneración y evaluación 
del personal académico, lo 
que podría ser constituti- 
vodeinfracciones gravesa 
la normativa interna de la 
universidad”, dijo el orga- 
nismo en un comunicado. 

La SES anunció además 

una fiscalización en terre- 

no para recabar evidencia. 
Entre las sospechas impul- 
sadas mayormente desde 
el oficialismo está un 
eventual uso de platas es- 
tatales destinadas a becas 
a pagar remuneraciones 

de este tipo, que estarían 
muy por sobre lo que otor- 

gan otras instituciones. 
Aunque la USS ha de- 

fendido la legalidad y 
transparencia en esta ma- 
teria, el jueves el rector 
Hugo Lavados admitió que 
él no analizó el oneroso 
contrato de Cubillos, aun- 
que aclaró que era por en- 

cabezar la unidad de pu- 
blicaciones investigacio- 
nes y no por hacer clases, 
aunque también las hacía, 

Ante la decisión de la 
SES, ayer la USS expresó su 
“plena disposición a cola- 
borar” enla indagatoria. 
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  MANUEL GUERRA FUE FISCAL HASTA 2021. 

Chats entre Hermosilla y exfiscal 
aluden a Chadwick en caso Penta 
Una nueva revelación so- 

bre las conversaciones por 
Whatsapp que sostenía el 
abogado Luis Hermosilla, 
imputado por presunta co- 
rrupción en el caso Au- 

dios, dejó en evidencia que 
afines de 2017 e inicios de 
2018 mantuvo conversa- 

ciones con el entonces fis- 
cal Manuel Guerra, que 
encabezaba el caso Penta. 

Los chats se relacionan 
con la indagatoria por pre- 

sunto financiamiento irre- 

gular de la política en tor- 
no al senador UDI Iván 

Moreira y aluden asupues- 
tas gestiones promovidas 
por Andrés Chadwick, 
hombre fuerte del enton- 
ces recién electo presiden- 
te Sebastián Piñera. 

“No sé si te contó en lo 
que estamos por Moreira 
(-..) Pero (el exfiscal nacio- 
nal Jorge) Abbott no quie- 
re suspensión para él”, le 

escribió Guerra a Hermosi- 
lla, quien le respondió que 
Chadwick no le había con- 

tada nada, “pero tú me di- 
jiste algo”. 

Anteesto, Guerra, quien 

años más tarde investigó 
otras denuncias que apun- 
taban a Piñera, le respon- 
dió: “Pero no senecesita au- 
torización de Abbott (...) así 
quelo haremos”. 

Moreira negó que tuvie- 
ra relación con Hermosi- 

  

lla, pero no aclaró si sabía 

si Chadwick había solicita- 
do gestiones en su favor: Su 
caso fue sobreseido en 
2019 luego que en enero 
de 2018 acordara con Gue- 
rra pagar $35 millones no 
declarados aportados por 
Penta “A mí no me metan 

en este show de los chats”, 
dijo a través de X. 

La diputada (ind-PPD) 
Camila Musante pidió que 
se formalice a Chadwick.
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